
 Protokoll der Video-Vorstandssitzung am 30.11.2020        

Teilnehmer: S. Sollberg, B. Kaatz, C. Hafften, D. Laborn, B. Richter, K. Erichsen, F. Richter, C. Volkmann, K. Jacobs, D. Joost, S. 

Bierer, M. Scholze 

TOP Bezeichnung Inhalt Verantwortlich 

1 Bootshaus / 
Bootshalle 

Für die zukünftigen Wartungen der Rauchabzugsklappen in der Bootshalle und im Bootshaus wurde ein 
Wartungsvertrag abgeschlossen. Die Wartungen werden in den nächsten Wochen erfolgen. 
 
Aktuell erfolgt die Suche nach einer Firma zur Wartung der Haustechnik 
 
In der Bootshalle werden regelmäßig die Klimawerte erhoben. Die Auswertungen haben zeitweilig eine zu 
hohe Luftfeuchtigkeit ergeben. Eine zusätzliche technische Entlüftung der Halle ist angezeigt. Im Winter ist 
eine natürliche Belüftung nicht ausreichend. 
 
Die Parkettböden im Club- und im Jugendraum wurden einer Grundpflege durch unsere Mitarbeiter 
unterzogen. In den Vereinsräumen fand ein „Großreinemachen“ statt. 
 
Über die Dämmung des Turms oberhalb des Kaiserzimmers muss eine geeignete Lösung diskutiert werden. 
Material und Arbeitskraft stehen zur Verfügung. 
 
Der Vorstand hat beschlossen, dass das Modell des überlassenen Jollenkreuzers im Clubraum rechts neben 
der Tür zum Saal unter dem Schutz einer Vitrine auf Füssen aufgestellt wird. Die mobile Aufstellung lässt bei 
Platzbedarf auch ein Verrücken zu. 

Bootshauswart 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Geselligkeits-
wart 

2 Finanzen Das Finanzamt Schwerin hat den Körperschaftssteuerbescheid für das Jahr 2018 an den Steuerberater zur 
Prüfung geschickt. Der Erstattungsbetrag ist bereits auf dem Konto eingegangen. 

Schatzmeister 
 

3 Gästehaus / 
Gästehafen 

Der Antrag für die sogenannte „Novemberhilfe“ des Bundes für das geschlossene Gästehaus des Vereins wird 
über den StB vorbereitet. Sollte es zu einer Zahlung kommen, fällt diese mit € 1.100,00 gering aus. Im 
November der letzten Jahre war das Gästehaus nie stark belegt. 

Der Zimmervermittlungsvertrag mit der Stadtmarketing Schwerin wird vom SSV zum 31.03.2021 gekündigt.  

Die Zimmer des Gästehauses können zukünftig für Zeiten ab 01.04.2021 über Booking.com oder persönlich 
beim Seglerheim gebucht werden.  

 

Schatzmeister 



5 Liegeplätze Der freie Schuppenplatz von Jochen Stallboom konnte bisher nicht vergeben werden. Der für den Platz 
vorgesehene Sportfreund hat den Schuppenplatz abgelehnt. Es wird nun eine neue Auswahl erfolgen (der 
Platz ist für einen 15er geeignet). 

Hafenwart 

6 Jugend Die LHS hat ihre über die Landesvorordnung hinausgehenden einschränkenden Regelungen zum Jugendsport 
heute nicht mehr verlängert. Es gelten jetzt nur noch die Bedingungen der Landesverordnung. 

Die Einladung für das Trainingslager des SMV in Hyeres wurde an ausgewählte Jugendsegler versandt. Ob 
das Trainingslager tatsächlich stattfinden kann, ist jedoch fraglich. Es geht hier in erster Linie um die 
zeitgerechte Planung.  

Der Jugendseglertag wurde für den 23.01.2021 nach Greifswald einberufen. Die konkrete Umsetzung ist noch 
offen. 

Es haben bisher trotz Erinnerungen durch den Schatzmeister die Verhandlungen über eine Finanzverfassung 
der Trainingsgemeinschaft der Schweriner Vereine noch nicht begonnen! 

Jugendwart  
 

8 Hafen-
gelände 

Die Hafenmeister sind im Dezember 2020 bis Ende Februar 2021 nur von Montag bis Freitag (8:00 - 16:30) im 
Dienst. Zeitweilig ist wegen Urlaub und Abbummeln von Überstunden in diesen Monaten auch an manchen 
Tagen kein Hafenmeister anwesend. Mitglieder, die noch Arbeitsstunden ableisten wollen, müssen mit 
sich mit den Hafenmeistern persönlich über Einsatzmöglichkeiten telefonisch abstimmen.  

Unsere Umweltwartin, Ingrid Hanitzsch, wird sich in Zukunft um den Baumbestand auf dem Vereinsgelände 
kümmern. Sie wird in Kürze durch den Hafenwart in das vereinseigene Baumkataster für das Vereinsgelände 
eingewiesen.  

Der letzte Beschluss des Vorstands über eine Ersatzbaumpflanzung wurde ausgesetzt. Es wird eine andere 
Lösung gesucht. 

Zwischenzeitlich wurden verschiedene Baumstümpfe bodengleich oder tiefer ausgefräst. 

Hafenwart 
Bauwart 
 
 
 
Umweltwartin 

9 Bau Die Hafenmeister haben mit Hilfe einiger Mitglieder mit dem Abriss des Jugendstegs begonnen. Der 
Stegoberbau ist weitgehend abgetragen worden. Der Zustand der Pfahlköpfe ist erstaunlich gut. Die Pfähle 
können überwiegend nach einer Kopfsanierung überbaut werden. Der Bauwart hat jetzt das Angebot einer 
bewährten Schlosserei zur Lieferung der Stahlteile eingeholt. Eine Vielzahl von Bohrungen im Stahl sind 
notwendig. Diese soll die Schlosserei konfektionieren. 

Der Termin für den Baubeginn am Wassergraben an der Halle steht noch nicht fest. Es wird wohl erst im neuen 
Jahr weitergehen. 

Zur Sanierung der Bootshausfassade (Nord- u. Südseite sowie oberhalb vom Bootshallendach) wurde ein 

Bauwart u.a. 



Angebot übergeben. Das Angebot ist in der Höhe angemessen. Der Auftrag wurde erteilt. Sanierungsbeginn 
voraussichtlich zum Frühjahr 2021. 

 Sport / 
Regatten 

Die Planungen für die Warnemünder Woche 2021 laufen. Der SSV wurde angefragt, ob er für eine Woche eine 
Regatta-Crew abstellen kann. 

2021 in unserem Verein: eine Deutsche Meisterschaft der Minicupper findet vom 27.03-28.03.2021 statt, 
ansonsten keine weiteren Meisterschaften. Ebenso findet im Jahr 2021 in unserem Verein keine Cat-Regatta 
statt. 

 

10 Gaststätte Die Gaststätte „Seglerheim“ bleibt im Dezember vorläufig geschlossen. Ob es noch im Dezember zu einer 
zeitweiligen Öffnung kommt, ist nicht entschieden. 

Für die vom Verein geleasten Geräte in der Küche der Gaststätte hat der Verein einen Wartungsvertrag mit der 
Fa. Plischke / Schwerin abgeschlossen. 

Schatzmeister 
 

11 
 

Mitglieder 
 

Neuaufnahme zum 01.12.2020: Marlene Johanna Pieper, Jugendabteilung 

Da die Seniorenweihnachtsfeier in diesem Jahr nicht stattfinden kann, wird das vorgesehene 
Fotokalendergeschenk an den Personenkreis per Post versandt. 

Mitgliedswartin 

12 Öffentlich-
keitsarbeit 

Der Versand des Verklickers erfolgt im Laufe der zweiten Dezemberwoche. Öffentlichkeits
wartin u.a. 

 

Nächste Vorstandssitzung am 14.12.2020/ 19:00 Uhr    Protokollführer: Bernhard Kaatz / Sabine Bierer 

 


